

Cruz Roja da a conocer su acción humanitaria en África con una exposición en el Parlamento de Canarias

- La muestra ‘Centro de Cooperación con África: contribuyendo a los ODS desde la acción humanitaria’ estará abierta hasta el próximo 22 de febrero

PARLAMENTO DE CANARIAS (19 de febrero de 2019).- El Parlamento de Canarias acogió este martes el acto de inauguración de la exposición ‘Centro de Cooperación con África (CCA): contribuyendo a los ODS desde la acción humanitaria’, organizada por Cruz Roja en Canarias, una muestra en la que, a través de materiales audiovisuales y de tipo logístico, la organización quiere dar a conocer el trabajo que desde Cruz Roja y desde el CCA se lleva a cabo en el continente vecino, contribuyendo a la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible desde la acción humanitaria.

En la inauguración estuvieron presentes, entre otras personas, la presidenta del Parlamento de Canarias, Carolina Darías; el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, y el presidente autonómico de Cruz Roja en Canarias, Gerardo Mesa. Darías explicó que el objetivo que se persigue con la exposición es “mostrar un pedazo del Centro de Cooperación con África”, entidad que forma parte de una red internacional de centros logísticos de la Cruz Roja y la Media Luna Roja.

Modelo de gobernanza

La presidenta del Parlamento canario destacó que la acción humanitaria “nos recuerda permanentemente nuestra común humanidad” y apeló a estas redes de cooperación como “mejores ejemplos de lo que podría llegar a ser un nuevo modelo de gobernanza”.

Por su parte, el presidente del Gobierno de Canarias agradeció en nombre de Canarias “la importante labor” que hace Cruz Roja “dentro y fuera de Canarias”. “Tenemos que trabajar entre todos para reducir la exclusión social, para hacer un reparto más equitativo de la riqueza, para tener una sociedad mejor; aquí Cruz Roja siempre es ese eterno compañero de viaje cuando no podemos llegar las administraciones públicas”, afirmó.

Promoción de valores

Gerardo Mesa, presidente de Cruz Roja en Canarias, dijo que esta exposición persigue el objetivo de informar a la población sobre la contribución de Cruz Roja Española, y particularmente del Centro de Cooperación con África, en la consecución de los ODS, a través de su labor internacional. “Esta actividad de difusión y sensibilización contribuye a la promoción de valores, tales como la



solidaridad, la diversidad, la tolerancia o la importancia de la participación ciudadana”, señaló Mesa. A su juicio, resulta necesario incidir en la “responsabilidad compartida que gobiernos, sector privado, sociedad civil y toda la población tenemos en el alcance de estos valores”.

La exposición estará abierta hasta el próximo 22 de febrero, en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas.